



Die Galoschen des Glücks.

I. Ein Anfang.

In einem Hause in Kopenhagen, nicht weit vom Königs-Neu-
markt, hatte man eine Gesellschaft, eine sehr große Gesellschaft ver-
sammelt, um von den Eingeladenen wieder Einladungen zu erhalten.
Die eine Hälfte der Gesellschaft saß schon an den Spieltischen, die an-
dere Hälfte erwartete das Resultat von dem „Was wollen wir denn
nun anfangen?“ der Wirthin. So weit war man, und die Unterhal-
tung fing an, einigermaßen in Gang zu kommen. Unter Anderm fiel
auch die Rede auf das Mittelalter; Einzelne hielten es für weit inter-
essanter als unsere Zeit; ja, Justizrath Knap vertheidigte diese